

WhatsApp lanzó un pack de stickers sobre el coronavirus



La aplicación de mensajería más popular del mundo, WhatsApp, lanzó un pack de stickers sobre el coronavirus. El mismo, disponible en 10 idiomas, sirve para concientizar sobre el lavado de manos, el distanciamiento social y homenajear al personal de salud, entre otras cosas.

El pack se llama “Together at Home” (Juntos en Casa, en español). En total son 20 stickers relacionados con todas las situaciones que se están viviendo alrededor del mundo con el Covid-19.

Estos stickers fueron creados en colaboración con la Organización Mundial de la Salud. Están disponibles en alemán, árabe, español, francés, indonesio, inglés, italiano, portugués, ruso y turco.

Para poder utilizarlos es necesario contar con la última actualización de WhatsApp (2.20.108), tanto en Android como en iOS. Luego, dentro de una conversación, hay que dirigirse a la pestaña de stickers e ir al “+”.



Una vez allí, el primer paquete que aparecerá para descargar es el de los stickers de la OMS. Una vez bajado, ya estará disponible para su utilización.

Fuente: *Ámbito*